

Miércoles 29 de marzo de 2017



"Juzga a un hombre por sus preguntas en lugar de por sus respuestas"

Voltaire

TIPO DE CAMBIO
FIX

Instituto Mexicano de Contadores Públicos

Dólar

18.88

Euro

20.49

www.imcp.org.mx

ComUniCCo
Financiero

IMC

Instituto Mexicano de Contadores Públicos



EL ECONOMISTA™

El deterioro en la confianza es un riesgo para México: IIF

México enfrenta de manera simultánea choques externos e internos que podrían llevar a la economía a alcanzar la expansión económica más baja desde el 2009, advierte el Instituto Internacional de Finanzas (IIF). De acuerdo con sus previsiones, el deterioro en la confianza de los empresarios y del consumidor interno, en un ambiente de mayores tasas, podrían llevar al Producto Interno Bruto (PIB) a registrar un crecimiento de 0.5% en el PIB para el 2018. En un análisis para México, expertos del instituto advierten que la proximidad de las elecciones presidenciales, en el 2018, y la caída de la confianza sobre el gobierno de Enrique Peña Nieto podrían conducir a las autoridades a poner en riesgo el objetivo de la consolidación fiscal.

El Financiero

Cae desempleo en México a su menor nivel desde 2006

La tasa de desocupación en México registró en febrero su nivel más bajo en cerca de 11 años. El 3.5 por ciento de la Población Económicamente Activa (PEA) en el país se encontró desocupada durante el mes, revelando el dato más bajo desde mayo de 2006, según cifras ajustadas por estacionalidad del INEGI. "La baja en la tasa de desempleo es resultado de una mejora sobre todo en la parte del sector externo", afirmó James Salazar, subdirector de análisis económico de Ci Banco. "Lo que hemos visto en los últimos meses, en particular en los primeros dos del 2017, es que el sector externo empieza a repuntar y al final de cuentas tiene impacto en el mercado laboral", precisó.

REFORMA
CORAZÓN DE MÉXICO

Acaparará CDMX nuevos inmuebles

La Ciudad de México concentra 43 por ciento de las inversiones que los integrantes de la Asociación de Desarrolladores Inmobiliarios (ADI) tienen planeado llevar a cabo en este sexenio. Con más de 13 mil 693 millones de dólares, la Capital del País concentra el mayor porcentaje de las inversiones totales. Además, de los 60 millones de metros cuadrados programados por la ADI para construir en la actual Administración, 31 por ciento se encuentran en la Ciudad de México, con un total de 18 millones 640 mil 76. Alejandro Ruiz, socio líder de construcción en KPMG México, consideró que el sector inmobiliario será uno de los motores que impulsará la industria de la construcción este año.

ÚLTIMOS FOLIOS:

Actualización de los exámenes de certificación profesional 2017



Modelo de informe fiscal 2016



Seguimiento del Folio 7.- Solicitud de Información del SAT. Contadores Públicos Inscritos ante AGAFF. Socio Activo y Norma de Desarrollo Profesional Continuo 2016.



NOTAS FISCALES:

TFJA / Revista del mes de marzo de 2017. Octava Época



SAT / Listado de contribuyentes que desvirtuaron la presunción de inexistencia de operaciones al 27 de marzo de 2017



SAT / Aspectos importantes para los contribuyentes



Miércoles 29 de marzo de 2017

MILENIO

Los bancos sin cambio digital no sobrevivirán

Ante la transformación digital que experimenta el mundo, BBVA Bancomer ha realizado diferentes esfuerzos para este cambio tecnológico, por lo que tiene la certeza de que los bancos que no logren transformarse en poco tiempo, para atender de una nueva forma al consumidor, no sobrevivirán, indicó Hugo Nájera, director de desarrollo de negocios. En entrevista con MILENIO, explicó que la institución sabe que esto es una realidad que viene con mucha fuerza, por lo que han desarrollado una estrategia digital basada en cuatro pilares aprendidos de las empresas fintech, que se han vuelto exitosas por pensar en el journey (experiencia) del cliente.

EXCELSIOR

Dólar caro impulsó a turismo doméstico

La volatilidad que desde el año pasado ha registrado el tipo de cambio y, en específico la depreciación del peso frente al dólar, han impulsado al turismo doméstico en México, aseguró el titular de la Secretaría de Turismo, Enrique de la Madrid Cordero. Entrevistado luego de la inauguración de la zona de exposición del Tianguis Turístico 2017, precisó que desde finales del año pasado hay una baja en el número de viajes realizados por mexicanos al extranjero debido a efectos cambiarios, lo que representó un impulso al turismo local. "En noviembre y diciembre del año pasado bajó 10% el número de mexicanos viajando al exterior y seguramente muchos de esos viajes se están quedando en México".

La Razón

Crece PIB 3% a enero, pero mantiene riesgos a la baja

La actividad económica arrancó el año con un crecimiento anual de 3.0 por ciento en enero, comparado con el mismo mes de 2016, lo cual superó las expectativas del consenso de los analistas; medido a tasa mensual el alza fue de 0.3 por ciento, acumulando nueve meses de tasas positivas, informó el Instituto Nacional de Estadística y Geografía (Inegi). Sin embargo, los expertos económicos advierten que este buen desempeño se desvanecerá en los siguientes meses, pues aún prevalece la incertidumbre por las medidas que pueda tomar el presidente de Estados Unidos, Donald Trump, y su impacto sobre México. De acuerdo con el Indicador Global de la Actividad Económica (IGAE, considerado un aproximado del PIB) el buen resultado se explica por el alza de las actividades primarias o agropecuarias.

Miércoles 29 de marzo de 2017



INDICADORES:

Tasa de interés objetivo	
(28/03/17)	6.25
TIIE 28 (28/03/17)	6.6600
TIIE 91 (28/03/17)	6.8375
TIIE 182 (22/03/16)	6.9900
CETES 28 (28/03/17)	6.43
Reservas internacionales (mdd)	
(24/03/2017)	175,014.8

Inflación anual (Feb. 2016-Feb 2017, %)	
Objetivo de inflación	3.00
Intervalo de variabilidad porcentual	±1 punto
Inflación *	4.86
Inflación subyacente *	4.26
Inflación mensual (Feb. 2017, %)	
Inflación *	0.58
Inflación subyacente *	0.76
UDIS (29/03/17)	5.720631



* WWW.BANXICO.ORG.MX

CNNEXPANSIÓN

Las ganancias del peso se esfuman y el dólar regresa a 19 pesos

El peso mexicano se depreció este martes por segunda sesión consecutiva, dejando atrás las ganancias de más temprano por el impulso de los precios del petróleo. Al mayoreo, el dólar se vendió en 19.0045 pesos, lo que significó una depreciación de 0.71% para la moneda local respecto al cierre previo, según datos del Banco de México (Banxico). Con esto, el tipo de cambio regresó a las 19 unidades y rompió una racha de tres sesiones por debajo de ese nivel. En ventanillas bancarias, el billete verde se vendió en 19.30 pesos, 10 centavos más respecto a la sesión anterior, según datos de Citibanamex. A la compra se ubicó en 18.50 unidades.



Gobernador de Hidalgo acude a lanzamiento de vehículo totalmente hecho en México

El gobernador de Hidalgo, Omar Fayad Meneses, asistió la tarde de este martes al lanzamiento oficial del modelo JAC Start Now, con el que inició formalmente la venta y distribución de la primera línea de vehículos con sello "Hecho en México" armados totalmente en la planta de Ciudad Sahagún. Este lanzamiento a medios, anunciado por Elías Massri Sasson, de Giant Motors Latinoamérica, es el resultado de la alianza de empresarios mexicanos con la empresa china Jianhuai Anhui Automobile (JAC Motors) dado a conocer en febrero pasado, por el mandatario hidalguense y por el titular de Economía, Ildelfonso Guajardo, por un monto de cuatro mil 400 millones de pesos.



STPS llama a derrumbar barreras que impiden igualdad laboral

El subsecretario de Previsión Social de la Secretaría del Trabajo, Ignacio Rubí Salazar, hizo un llamado a derribar las barreras que impiden alcanzar la igualdad laboral en nuestro país. Al encabezar la entrega de Reconocimientos de la Norma Mexicana en Igualdad Laboral y No Discriminación, el funcionario federal destacó que la igualdad laboral constituye un impulso fundamental para hacer que México siga creciendo. "Hay un avance, pero no significa que echemos las campanas al vuelo, sino que sea una motivación para seguir derribando las barreras que impiden que plenamente y, en condiciones de dignidad, las mujeres se incorporen".

Miércoles 29 de marzo de 2017



MERCADOS MEXICANOS-¿Qué dicen los analistas? 29 de marzo

Los analistas de grupos financieros, corredurías locales e internacionales opinan sobre los mercados mexicanos y la economía. A continuación, un resumen de los reportes del miércoles 29 de marzo. Las opiniones reflejadas son de grupos financieros o corredurías y no representan puntos de vista de Reuters. ECONOMÍA: La tasa de desempleo desestacionalizada de México fue de un 3.5 por ciento en febrero, dijo el martes el instituto nacional de estadísticas. BANAMEX - "Si bien el resultado de la tasa de desocupación nacional presenta una evolución muy favorable, las cifras apuntan que la mayor ocupación se observó en el sector informal, además de que el retroceso en algunas de las tasas complementarias matiza parcialmente la mejoría en la desocupación".



www.imcp.org.mx



Unión Europea recibe la carta que activa el proceso del Brexit

La Unión Europea (UE) recibió miércoles a las 13.20 hora local (11.20 GMT) la carta de Londres que pone en marcha el proceso de salida de Reino Unido del bloque europeo, anunció el presidente del Consejo europeo, Donald Tusk, a través de su cuenta en Twitter. "Después de nueve meses, el Reino Unido ha cumplido", dijo Tusk, quien colgó una fotografía en la que se le veía junto con el embajador británico ante la UE, Tim Barrow, haciéndole entrega de la carta. Tusk acompaña la imagen con la frase "la carta del artículo 50", en referencia al artículo del Tratado de Lisboa que establece las negociaciones sobre la salida de un país comunitario.



Instituto Mexicano de Contadores Públicos

www.imcp.org.mx



Continuarán fuertes vientos en el norte del país

El Frente Frío 37 se localizará este miércoles en el noroeste de México y se combinará con una zona de inestabilidad sobre el norte de Tamaulipas, provocando vientos fuertes en los estados de Chihuahua, Durango, Coahuila y Zacatecas, informó el Servicio Meteorológico Nacional (SMN). En el reporte más reciente del organismo de la Comisión Nacional del Agua (Conagua) se establece que estas condiciones podrían generar formación de tolvaneras o torbellinos en el norte de Nuevo León y Tamaulipas. Asimismo, continuará ambiente cálido en el resto del país, además de viento del sur y sureste con rachas de viento superiores a 60 kilómetros por hora en el litoral del Golfo de México y la Península de Yucatán.

